



La mayoría duda de un gobierno alemán estable tras las nuevas elecciones

- Josue Michels
- [20/12/2024](#)

Tras el voto de confianza perdido por el canciller alemán Olaf Scholz el 16 de diciembre, el presidente Frank-Walter Steinmeier anunciará una decisión sobre nuevas elecciones el 27 de diciembre. Pero según un estudio publicado hoy, la mayoría de los alemanes temen que unas nuevas elecciones no resuelvan la crisis de gobierno.

Temor a la inestabilidad: una encuesta de Deutschlandtrend revela que el temor a no tener un gobierno estable tras las elecciones del 23 de febrero ha aumentado nueve puntos en comparación con una encuesta realizada en septiembre de 2021, poco antes de las elecciones al Bundestag.

- El 59% tiene "grande preocupación" o "muy grande preocupación" por que "no tengamos un gobierno estable tras las elecciones al Bundestag".

Ningún buen candidato: además, sólo el 28% cree que el candidato más popular sería un buen canciller.

En general, el resultado de la Deutschlandtrend apunta a un electorado difícil de inspirar, aunque la mayoría de los votantes acogieron con satisfacción el fin del gobierno del semáforo. Sin embargo, la mayoría no cree que las cosas vayan a mejorar después. La [Unión Demócrata Cristiana–Unión Social Cristiana] no se beneficia actualmente del carisma de su candidato, sino sobre todo de la maltrecha imagen del canciller Scholz, que lleva tres mandatos, y que no parece estar consiguiendo provocar un cambio de tendencia.

—Welt

Alemania en crisis: los ciudadanos alemanes están cada vez más cansados del sistema democrático y se muestran cada vez más abiertos a una solución radicalmente diferente, como explicó el redactor jefe de *la Trompeta* Gerald Flurry en "[Tras la victoria de Trump, vigile a Alemania](#)".